



ENGLISH

RECOMENDAR

CONTÁCTENOS

- [Página principal](#)
- [Quiénes somos](#)
- [Programas](#)
- [Temas Relevantes](#)
- [Noticias](#)
- [Centro de Documentación](#)
- [Galería de Fotos](#)
- [Cómo Colaborar](#)
- [Enlaces](#)

Boletín electrónico

Suscríbese de forma gratuita al boletín electrónico de Alianza por tus Derechos.

SUSCRIBIR

INFORME ALTERNATIVO
COSECODENI COSTA RICA

gdi Software
a la medida
grupo de desarrollo informático

SEGURIDAD
EN INTERNET

RACSA Navegue de
forma Segura

un-mundo.org
américa latina
Contraparte

S A L
SHINE A LIGHT

08/05/2011

CHILE: Denunciaron casos de abusos sexuales en jardín infantil de Ñuñoa

Los afectados son tres menores de sólo 3 años de edad que habrían sido víctimas de tocaciones y hasta masturbación por parte de una parvularia y una técnico parvularia, cuando los infantes se quedaban solos con ellas en una sala.

El hecho fue denunciado a ADN Radio Chile a través de una de las madres de los pequeños, Marcela, quien dijo que "mi hija, varias veces cuando la retiré del jardín infantil se sobaba el potito. Y un día le pregunto qué es lo que le había pasado ahí y me dice que la tía le había hecho esas cosas, que le había tocado la vagina, la había masturbado y que le había hecho otras cosas más que son parte de la investigación".

Las denuncias se registraron a finales de abril en el jardín infantil Naranjitas perteneciente a la JUNJI y administrado por la Corporación de Educación y Salud de la Municipalidad de Ñuñoa.

Marcela, junto a otras dos apoderadas ya hicieron las denuncias por abuso sexual en la fiscalía. En este sentido, Lindalba, otra madre afectada, contó cómo se enteró de lo que ocurría añadiendo que la directora del establecimiento Blanca Fierro, habría argumentado en más de alguna ocasión a ellas la supuesta actitud sexualmente extraña de los propios padres, para justificar los hechos.

"Me hizo un comentario si podía colocar su pene en mi vagina, lo cual encontré que un niño de tres años, conoce las partes pero no sabe qué va en cual. Entonces yo hablé con la Directora, conversé con ella que había encontrado super raro eso y ella me dijo que algunos papás duermen con sus niños y a lo mejor tenían sexo y los niños se dan cuenta y por eso, a lo mejor, hicieron ese comentario".

Hoy, por su parte la Directora de Salas Cunas de la Corporación de Educación y Salud municipal de Ñuñoa, María Antonieta Dolet sostuvo que se debe esperar el resultado de la investigación de la Fiscalía para determinar las acciones a seguir, aunque ya se dispuso el traslado de las parvularias denunciadas a otras instalaciones para desarrollar labores administrativas.

<http://www.adnradio.cl/nota.aspx?id=1465840>

Buscar en el sitio